

28 DE FEBRERO DE 2023

***Al Excelentísimo Ayuntamiento y concejalía de Ferias y Fiestas de la ciudad de Badajoz.  
A todos los medios de comunicación.***

Tras lo acontecido estos últimos días, la Asociación Comparsa Caretos Salvavidas se ve en la obligación de manifestarse y no dejar pasar por alto las injurias, calumnias, insultos y comentarios poco afortunados vertidos sobre la misma, atacando contra el honor de la Asociación y sus componentes.

Por ello, tras nuestra actuación en el Palacio de Congresos el día veinticuatro de febrero

**MANIFESTAMOS**

QUE Caretos Salvavidas es una asociación cuyo **único fin** es **hacer Carnaval** y moverse exclusivamente por y para el mismo.

QUE precisamente por el motivo anterior, Caretos Salvavidas acepta actuar en el Palacio de Congresos, pues es una oportunidad extraordinaria para dar a conocer nuestro Carnaval.

QUE la Comparsa antepuso siempre la actividad carnavalesca a la que ya con anterioridad estaba inscrita, pues nuestra primera condición fue que la comparsa actuaría en ese acto siempre y cuando no afectara a su horario de participación en la actividad organizada por el Ayuntamiento para ese día.

QUE es la Asociación Caretos Salvavidas quien, poniendo una segunda condición, pide que la actuación se realizara en el exterior del Palacio de Congresos. Téngase en cuenta que un carro de música de 4 m ancho x 16 m largo y 136 personas no caben en el escenario y desluciría la actuación y la intención de promocionar el Carnaval de Badajoz como merece.

QUE esta Asociación no ha sido usada por nadie ni la intención ha sido tapar pitidos a nadie, como llevamos días soportando que se nos tache de eso (eso como poco, de todo lo que nos han dicho).

QUE también llevamos días aguantando que no solo se insulte a la Asociación, sino a los integrantes de esta, con palabras hirientes y discriminatorias. Atacando contra el honor de los componentes y suponiendo un perjuicio para la imagen y/o reputación de la Comparsa.

QUE Caretos Salvavidas es una **Asociación apolítica**, participando en el Carnaval de Badajoz durante **35 años** independientemente del partido político que gobierne.

QUE Caretos Salvavidas sí vela por la integridad de sus componentes, cosa que no hace el Ayuntamiento de Badajoz cuando, ayer 27 de febrero, sale en rueda de prensa el concejal Francisco Javier Gutiérrez señalando a la Agrupación cuando dice "contratando a grupos que tapen los abucheos". No es que no condene lo que nos está sucediendo, sino que expone públicamente el comentario más repetido en estos días por RRSS.

QUE es difícil de creer, pero cierto, que nuestra Concejalía de Ferias y Fiestas, poder público que debería fomentar el desarrollo de cualquier actividad de interés general como fue promocionar el Carnaval de

Badajoz, se una a las difamaciones y comentarios hirientes que ese viernes nos gritaron un grupo presente ante el Palacio de Congresos.

Desde Caretos Salvavidas, entendemos que cualquier persona merece respeto por el simple hecho de ser persona, y que da igual la ideología que tenga cada individuo, pues personas que no saben respetar las hay de todos los colores y el saber respetar no va con la ideología sino con la educación de cada cual.

También aceptamos que hubiera un grupo de personas, simpatizantes del partido contrario al que allí celebraba un acto, mostrando su descontento con el Presidente del Gobierno pues son libres y están en su derecho de hacerlo, y del mismo modo esta Asociación es libre de actuar y fomentar nuestro Carnaval donde estime oportuno y siempre dentro de los márgenes del respeto.

Lo que no entiende y se niega a aceptar Caretos Salvavidas, es que la Concejalía de Ferias y Fiestas diga que le duele nuestro Carnaval y sea el titular de esa concejalía quien esté politizando nuestra fiesta y le dé más bombo mediático a las difamaciones vertidas sobre nuestra Asociación, una comparsa veterana del Carnaval de Badajoz, en lugar de proteger a todas las Agrupaciones y las gentes que hacen posible este Carnaval.

Respeto, Respeto y Respeto es lo único que merece la Comparsa Caretos Salvavidas, y no que un Concejal nos utilice para desviar la atención sobre su gestión.

*COMPARSA CARETOS SALVAVIDAS.*